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ATA Nº 11/2020 – PLENÁRIA ORDINÁRIA 

Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, reuniram-se os membros do 

Conselho Municipal de Desporto, em uma reunião plenária online para deliberarem sobre  

pauta 1. Recesso nos meses de janeiro e fevereiro de 2021. Pauta 2. Conferência Municipal 

do Esporte e Lazer. Pauta 3. assuntos gerais. Estavam presentes o presidente do CMD, 5 

Gilmar Schneider, e os representantes Leandro André Fleck, Marcelo Paycorich Silva, Mario 

Garcia Kickhofel, Rafael Lopes, Zeca Brochier, Renato Arena e Roberta Gomes Oliveira. O 

senhor Gilmar Schneider iniciou a reunião com a leitura e aprovação da última ata, de 02 de 

março de 2020, pelos presentes. Informou sobre a saída do CMD, de Adriana que 

representava a Sociedade Ginástica de Novo Hamburgo, e que já havia comunicado através 10 

de aviso em cinco de novembro de 2020. Após, retomou a pauta sobre o recesso nos meses 

de janeiro e fevereiro. Renato Arena e Zeca Brochier argumentaram sobre o recesso e a 

necessidade de auxiliar a Secretaria de Esporte e Lazer nos meses de janeiro e fevereiro. 

Gilmar Schneider diz que como a eleição deve ser na primeira reunião do ano, então é 

melhor que seja agendada a reunião para fevereiro. Renato Arena diz que deve ter um edital 15 

em janeiro. Gilmar Schneider informou que vai entrar em contato com a SMEL ainda em 

dezembro sobre a eleição. Rafael Lopes diz que deve ser formalizada a solicitação e ter 

uma comissão eleitoral. Leandro André Fleck explica que Rafael tem muita experiência em 

Conselhos Municipais e que vai ajudar nas questões burocráticas. O presidente do CMD 

retoma a ordenação das pautas e informa a data da primeira reunião como sendo em oito de 20 

fevereiro de dois mil e vinte um, e encerra a primeira pauta. Comunica aos participantes 

sobre o ofício da SMEL substituindo os representantes e solicita a apresentação dos novos 

conselheiros. Leandro André Fleck que substitui o conselheiro titular da SMEL Carlos Alberto 

Rosário Izidoro Junior, e Rafael Lopes que substitui o conselheiro suplente da SMEL Daniel 

Nobre Bins. Leandro André Fleck faz a sua apresentação pessoal, diz que é formado em 25 

Educação Física, tem pós-graduação e mestrado em Gestão Esportiva e está seguindo sua 

linha de estudos em Políticas Públicas, citou diversos órgãos que acompanha e participa 

sobre esporte e política pública. Falou sobre a Conferência Municipal de Esportes e que ela 

é necessária para que possamos participar da Conferência Regional e que isso é muito 

importante para a Secretaria de Esporte e Lazer. Inscreveu a SMEL em um Programa 30 

Nacional de Esportes, e está elaborando um planejamento estratégico, com foco na missão, 

visão e valores da Secretaria. Disse que quer o CMD como parceiro para trabalharem juntos 

em prol do esporte de Novo Hamburgo. Acha que o CMD tem potencial que não está sendo 

utilizado e que pode contribuir muito mais, sendo eficiente e organizado. Juntos, CMD e 

SMEL precisam construir um planejamento estratégico, unindo-se a todos os Conselhos 35 

para um melhor desempenho. Finalizou dizendo que gostaria criar uma Lei pró-esporte. 

Após, Rafael Lopes fez sua apresentação pessoal, disse que é funcionário de carreira há 

muitos anos e tem experiência em conselhos, pois fez parte de diversos. Explanou sobre as 

formas de financiamentos de projetos e que acha necessário divulgar as ações e dar 

visibilidade ao CMD para aumentar a captação de recursos. Perguntou se o CMD está 40 

inscrito no Conselho Estadual de Esportes, pois isso facilita a habilitação na captação de 

recursos para projetos, mas nenhum dos presentes na reunião soube responder a pergunta. 

Questionou sobre o Art. 5º, onde está especificado como critério “não ser de Novo 

Hamburgo”, o que poderia excluir pessoas capacitadas e que gostariam de contribuir, mas 
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não são da cidade. Gilmar Schneider explica que o CMD fazia parte da Casa dos 45 

Conselhos, mas como não havia como dispor de um funcionário da SMEL no local, foi 

excluído. Zeca Brochier falou sobre a gestão do CMD desde 2017, as conquistas e o que foi 

agregado até hoje, acha que é importante haver um diálogo e organização entre Secretaria 

de Esporte e Lazer e Conselho Municipal de Desporto para que possam avançar. Renato 

Arena reafirma que todos são parceiros e que a SMEL deve assumir a questão da comissão, 50 

pois senão, não será possível a eleição. Sugeriu o Marcelo Paycorich Silva para compor 

comissão juntamente com Rafael Lopes, indicado pela SMEL. A partir de então, foi criada a 

comissão eleitoral, composta por Marcelo Paycorich Silva, Rafael Lopes e Leandro André 

Fleck. Rafael Lopes ressalta a importância da revisão em relação ao Art. 5º. (“não ser de 

Novo Hamburgo”) do Regimento Interno e sobre a construção de um plano de ação do 55 

conselho. Nada mais havendo a tratar, eu, Cristina Graça do Nascimento, encerro a 

presente ata que será assinada por mim e pelo presidente do Conselho que coordenou a 

reunião, ad referendum na próxima plenária. 


